



Cara Bergabung dengan KOMCA bagi Artis K-Pop dan Tips Mengirim Pesan Aman di WhatsApp

Description

5 Berita Hiburan, Gaya Hidup, dan Teknologi Menarik untuk Dibaca Kembali

Sejumlah berita menarik dalam kanal hiburan, gaya hidup, teknologi, dan otomotif pada Jumat (2/2) masih relevan untuk dibaca ulang. Berikut ini rangkumannya:

1. Jungkook BTS dan Vernon SEVENTEEN Bergabung dengan KOMCA

Beberapa musisi Korea Selatan, termasuk Jungkook BTS, Vernon SEVENTEEN, dan Jeon Soyeon (G)I-DLE, telah dipromosikan sebagai anggota penuh dalam Asosiasi Hak Cipta Musik Korea (KOMCA). Ini menunjukkan perkembangan yang signifikan dalam industri musik Korea.

2. Pameran di Museum dan Cagar Budaya selama Februari

Indonesian Heritage Agency (IHA) dan sejumlah museum di bawahnya menyelenggarakan pameran yang mencerminkan kekayaan seni, budaya, dan sejarah Indonesia pada bulan Februari 2024. Pameran ini menjadi kesempatan untuk mempelajari lebih dalam tentang warisan budaya Indonesia.

3. Indonesia Meraih Lima Penghargaan ASEAN Digital Awards 2024

Indonesia berhasil meraih lima penghargaan dalam ASEAN Digital Awards (ADA) 2024, termasuk medali emas, perak, dan perunggu, yang diberikan kepada startup dan perusahaan swasta atas inisiatif digital yang inovatif.

4. Honda Stylo 160 Hadir di Diler

PT Astra Honda Motor (AHM) telah meluncurkan Honda Stylo 160, sebuah skuter matik (skutik) premium dengan mesin 160cc. Skutik ini telah tersedia di seluruh diler resmi Honda di Indonesia, menunjukkan inovasi dalam industri otomotif.

5. WhatsApp Menyediakan Perlindungan dengan Enkripsi End-to-End

Dalam memperingati Safer Internet Day, WhatsApp telah menyediakan enkripsi end-to-end untuk memastikan keamanan dalam berkiriman pesan. Hal ini menunjukkan komitmen perusahaan dalam meningkatkan keamanan pengguna aplikasinya.

Dengan rangkuman ini, pembaca dapat mengetahui berita menarik tentang musisi Korea Selatan, pameran di museum, prestasi digital Indonesia, kehadiran skutik baru, dan upaya WhatsApp dalam meningkatkan keamanan penggunaannya. Hal ini memberikan informasi yang bermanfaat dan relevan dalam kanal hiburan, gaya hidup, dan teknologi.

Ringkasan

Berita hiburan, gaya hidup, teknologi, dan otomotif menarik dari Jumat (2/2) termasuk bergabungnya Jungkook BTS dan Vernon SEVENTEEN sebagai anggota penuh KOMCA, pameran di museum dan cagar budaya, Indonesia meraih lima penghargaan ASEAN Digital Awards 2024, peluncuran Honda Stylo 160, dan cara berkiriman pesan WhatsApp dengan lebih aman. Apakah kamu tertarik dengan salah satu berita tersebut? Bagaimana pendapatmu tentang prestasi Indonesia dalam ASEAN Digital Awards 2024? Apakah kamu tertarik untuk mencoba Honda Stylo 160? Berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)